

Julio Menchaca llega al gobierno de Hidalgo; el PRI deja el mando tras 30 años

Después de 30 años el PRI deja el mando del estado de Hidalgo y Morena llega al gobierno con Julio Menchaca, quien ganó las elecciones estatales en junio de este 2022; Menchaca tomará el cargo este lunes entre diversos cuestionamientos.

Carolina Viggiano y el PAN interpusieron una serie de recursos ante el Tribunal Electoral por los resultados de las elecciones en Hidalgo en los reclamaba inequidad en la contienda, presunta violencia política de género y turismo electoral, pero eso no impidió que Morena llegará al mando del estado.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) dio a conocer al día siguiente de la elección que 653 mil 181 habitantes votaron a favor del morenistas Julio Menchaca, por lo que un 61.5 lo prefería, mientras que Carolina Viggiano y "Va por México" contaron con 332 mil 484 sufragios, un 31.2% de inclinaciones.

El Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo, el 5 de agosto, confirmó el triunfo de Julio Menchaca como gobernador de Hidalgo y le entregó la constancia de mayoría ya que señaló que el PAN no acreditó las vulneraciones señaladas.

Tras las controversias la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación validó el triunfo de Julio Menchaca por la contienda a la gubernatura del estado de Hidalgo; cabe señalar que a la toma de protesta del nuevo gobernador fue invitado el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) pero por temas de agenda no podrá acudir pero en su representación irá el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Menchaca era militante del PRI en sus primeros años de la política pero en el 2015 renunció y en 2017 se unió a Morena.

https://politico.mx/julio-menchaca-llega-al-gobierno-de-hidalgo-el-pri-deja-el-mando-tras-30-anos